

♥ En février, faisons battre les cœurs...



PROCHAINE COLLECTE :

MARSILLARGUES

SALLE JEAN MOULIN

Mercredi 27 février

De 14h à 19h

Qui peut donner ?

Il est recommandé de ne pas venir à jeun et de bien boire avant et après le don.

Les principales conditions pour donner son sang :
Être en bonne santé, avoir entre 18 et 70 ans, peser plus de 50 kilos et ne pas avoir été transfusé.

Dans les cas suivants,
les dons doivent être différés de :

- 7 jours à la fin d'un traitement antibiotiques ;
- 14 jours après un épisode infectieux ;
- 4 mois après une endoscopie, un piercing ou un tatouage ;
- 4 mois après un voyage dans un pays où sévit le paludisme.
- 6 mois après un accouchement

Le mois de février est une période sensible, les épidémies de grippe, vacances scolaires et départs aux sports d'hiver entraînent souvent une baisse de fréquentation des collectes. À l'approche de la Saint Valentin, partagez votre pouvoir, donnez votre sang à deux (ou pas) !

Février, une période sensible.

La période hivernale n'est pas la plus favorable pour les collectes de sang de la région Occitanie. Les donateurs se font moins présents et le taux de contre-indication a tendance à augmenter compte tenu des nombreuses épidémies.

L'Établissement français du sang Occitanie rappelle l'importance du don de sang. **À ce jour, aucun produit ne peut se substituer aux produits sanguins.**

Irremplaçables et vitaux, ils demeurent néanmoins périssables et nécessitent la mobilisation régulière de chacun. Il est important d'anticiper toute tension durant les vacances scolaires et de rester solidaire. Entre 950 dons et 1000 dons de sang sont nécessaires chaque jour pour subvenir aux besoins des malades dans la région Occitanie.

Êtes-vous prêts à faire battre des cœurs et à donner votre sang ?

#PartagezVotrePouvoir
#DonDeSang

